

## THÉÂTRE EN FRANÇAIS.-

El jueves, 27 de febrero, las profesoras del departamento de Francés hemos acompañado a un grupo de alumnos de 1º, 2º y 3º de ESO a la representación en el teatro Zorrilla ( Valladolid ) de una obra de teatro en francés "PANIQUE EN CUISINE".

Se han cumplido muy satisfactoriamente los objetivos propuestos, pues, además de tener el mejor comportamiento, los alumnos han comprendido y disfrutado con la obra, sus diálogos, canciones, y uno de ellos fue invitado a subir con los actores al escenario para responder a sus preguntas.

